

Nuki

Porte d'entrée connectée

MON PREMIER FABRIQUE LA PORTE D'ENTRÉE EN ALUMINIUM «PASSAGE»; MON SECOND CRÉE UN SYSTÈME DE SERRURES CONNECTÉES; MON TOUT EST UN MARIAGE INGÉNIEUX ET RÉUSSI.

Quand un fabricant de portes d'entrée s'associe à un spécialiste des serrures connectées, cela donne naissance à l'une des innovations de l'année: la gamme de portes « Passage » qui intègrent le dispositif

« Nuki Smartlock ». Le must ? Il n'y a, pour s'équiper, aucuns travaux à prévoir pour changer la serrure, puisque la porte posée par un artisan professionnel est directement installée avec l'accès connecté embarqué. Ce dernier permet une gestion complète, fiable et finement personnalisée des accès au domicile, depuis un smartphone. Il fallait y penser !

